

Medienmitteilung

Luzern, 19. Januar 2017

### **Zentralschweizer Delegation bestreitet Observer Programm in Almaty**

*Der Luzerner Stadtpräsident Beat Züsli und der Schwyzer Regierungsrat Andreas Barraud sind an der ersten Mitgliederversammlung des Vereins Winteruniversiade 2021 in den Vorstand gewählt worden. Zudem hat die Versammlung die Treuhand- und Revisionsgesellschaft Mattig-Suter und Partner zur Revisionsstelle ernannt. Eine Delegation des Organisationskomitees reist Ende Januar nach Almaty, um vor dem Weltverband des Hochschulsports, die gemachten Fortschritte zu präsentieren und am Observer Programm teilzunehmen.*

Gestern Abend hat im Luzerner Regierungsgebäude die erste Mitgliederversammlung des Vereins «Winteruniversiade 2021 Luzern-Zentralschweiz» stattgefunden. Der Schwyzer Regierungsrat Andreas Barraud und der Luzerner Stadtpräsident Beat Züsli sind dabei in den Vorstand gewählt worden. Beide hatten bereits Anfang September funktionsbedingt die Aufgaben ihrer jeweiligen Vorgänger Kurt Zibung respektive Ursula Stämmer-Horst als Vorstandsmitglieder übernommen. Als Revisionsstelle wurde die Schwyzer Treuhand- und Revisionsgesellschaft Mattig-Suter und Partner gewählt. Der Jahresbericht wurde von Urs Hunkeler, Geschäftsführer der Winteruniversiade 2021, und die Vereinsrechnung vom Leiter Finanzen Stephan Vollenweider präsentiert und von der Versammlung genehmigt.

### **Austausch in Almaty**

Die nächste Winteruniversiade findet vom 29. Januar bis am 8. Februar 2017 in Almaty (Kas) statt. Eine Delegation des Zentralschweizerischen Organisationskomitees wird nach Kasachstan reisen und im Rahmen eines Treffens des FISU Exekutiv Komitees die Fortschritte in der Planung und Organisation der Winteruniversiade 2021 präsentieren. Die FISU hat die Delegation zudem eingeladen, am so genannten Observer Programm teilzunehmen. Hierbei haben die Zentralschweizer Vertreterinnen und Vertreter die Möglichkeit, bei verschiedenen themenfokussierten Besichtigungen und Round-Table-Gesprächen Näheres zu den Herausforderungen und Chancen in Bezug auf die Organisation und Durchführung einer Winteruniversiade zu erfahren: «Wir schätzen diese Möglichkeit zum Austausch mit den aktuellen Organisatoren sehr. Unsere Fragelisten sind vorbereitet und wir hoffen möglichst

viele Antworten zu finden», erklärt der Geschäftsführer Urs Hunkeler. Nicht zuletzt erhofft er sich aber auch viel Inspiration für die weitere Planung.

### **Die Winteruniversiade**

Die Winteruniversiade ist nach den Olympischen Winterspielen weltweit der zweitgrösste Multisport-Anlass im Winter. Am Anlass, der alle zwei Jahre stattfindet, nehmen mehr als 2500 Personen teil. Es sind dies über 1600 Athleten und Athletinnen mit Betreuerstab. Startberechtigt sind Studentinnen und Studenten an Fachhochschulen und Universitäten im Alter von 17 bis 25 Jahren. Insgesamt nehmen jeweils Studierende von über 540 Hochschulen aus 50 verschiedenen Ländern teil.

Mehr zur Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021 erfahren Sie unter:

[www.winteruniversiade2021.ch](http://www.winteruniversiade2021.ch) oder

<https://www.facebook.com/winteruniversiade2021/>

### **Medienkontakte Verein «Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021»**

Urs Hunkeler, Geschäftsführer Winteruniversiade 2021

Telefon: 041 / 318 37 00

Email: [urs.hunkeler@winteruniversiade2021.ch](mailto:urs.hunkeler@winteruniversiade2021.ch)

### **Beilagen**

- Jahresbericht